



www.mg.co.id

## Arsenal Tuntaskan Transfer Vieira

LONDON (IM) - Arsenal mendapatkan pemain ketiganya di bursa transfer musim panas ini dengan merampungkan kepindahan Fabio Vieira dari FC Porto. Vieira sudah berada di London sejak Jumat lalu untuk menjalani tes medis. Hingga akhirnya Arsenal secara resmi mengumumkan kepindahannya, Selasa (21/7) malam WIB.

Arsenal menebusnya dengan banderol 35 juta Euro atau sekitar Rp547 miliar. Harga ini bisa bertambah 5 juta Euro tergantung penampilan si pemain.

The Gunners membenarkan kontrak jangka panjang untuk pemain 22 tahun tersebut. Meski tidak disebutkan durasinya, media-media Inggris menyebut kontraknya berlaku sampai 2027.

"Saya sangat senang karena kami mampu mendapatkan pemain dengan talenta besar seperti ini. Fabio adalah pemain yang sangat kreatif dan akan memberikan

kualitas luar biasa, serta banyak opsi di lini serang kami. Kami menyambut Fabio dan keluarganya ke klub kami dan tak sabar untuk segera bekerja bareng dengannya di musim baru," ujar manajer Arsenal Mikel Arteta di situs resmi klub.

Vieira merupakan lulusan akademi Porto dengan total 75 penampilan dan 10 gol. Musim lalu, dia membuat tujuh gol dan 16 assist di seluruh kompetisi ekaligus membawa Porto juara Liga Portugal.

Pria yang akan mengenakan nomor punggung 21 adalah pembelian ketiga Arsenal musim ini, setelah

Marquinhos dan kiper Matt Turner. Setelah kedatangan Vieira, Gabriel Jesus adalah target Arsenal selanjutnya untuk

menambal lini serang yang ditinggal Alexandre Lacazette dan Pierre-Emerick

Aubameyang Januari lalu. ● vdp



FABIO VIEIRA  
Pemain Baru Arsenal

## Vinicius Puji Kejujuran Ancelotti

MADRID (IM) - Vinicius Jr jadi salah satu aktor penting di balik kesuksesan Real Madrid musim lalu. Vini bisa jadi hebat karena kejujuran pelatih Carlo Ancelotti. Vinicius Jr dan kolega berhasil membawa Real Madrid meraih tiga gelar musim lalu yakni Piala Super Spanyol, Liga Spanyol dan Liga Champions. Bermain di pos penyerang sayap, pemain asal Brasil itu begitu tokcer.

Ia jadi kepercayaan Ancelotti untuk motori lini serang Real Madrid. 17 Gol dan 13 assist dikemasnya dari 35 pertandingan di Liga Spanyol. Di ajang Liga Champions, Vini membukukan empat gol dan tujuh assist dari 13 laga.

Vinicius mengaku, dirinya mampu mengeluaran-

Sport TV.

Dilansir dari Marca, Ancelotti pernah mengungkapkan kalau Vinicius Jr bisa jadi pemain top. Pemain berusia 21 tahun itu punya potensi jadi penyerang sayap yang mematikan. "Dia bagus dalam situasi satu lawan satu. Dia bisa memaksimalkan satu-dua sentuhan untuk jadi gol. Dia akan terus berkembang," jelas pelatih asal Italia itu suatu saat.

Ancelotti kembali menarik perhatian para penggemar setelah Madrid memastikan diri menjadi juara Liga Champions. Eks pelatih AC

Milan dan Everton itu terekam kamera asyik berjoget bareng Vinicius Junior cs saat meraih trofi bergengsi itu pada penghujung Mei lalu. ● vit



VINICIUS JR  
Pemain Real Madrid

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

BACA ATURAN PAKAI

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



Romelu Lukaku dan Simone Inzaghi bakal bekerja sama di Inter Milan.

## Kabar Gembira Menyelimuti Inter Milan

Romelu Lukaku sejak Desember lalu mengisyaratkan tidak betah di Stamford Bridge dan ingin pulang ke Giuseppe Meazza. Bahkan Lukaku rela untuk memotong gajinya sampai setengah.

MILAN (IM) - Inter Milan diselimuti kabar gembira beberapa hari ini. Setidaknya ada tiga hal yang membuat Inter bergembira, yakni berkaitan dengan Romelu Lukaku, pelatih Simone Inzaghi dan Alessandro Bastoni.

Lukaku dikabarkan tinggal selangkah lagi kembali berseragam Inter Milan. Nerazzurri sudah menyepakati peninjaman dengan Chelsea.

Seperti dikutip Sky Sport Italia, Inter dan Chelsea akhirnya menemui kata sepakat setelah proses negosiasi yang cukup alot. Inter akan meminjam Lukaku, tapi sedari awal persoalan biaya jadi penghalang.

Chelsea awalnya meminta 10 juta Euro -13 juta Euro

dibayar tunai, tapi Inter cuma menyanggupi 8 juta Euro. Setelah dinegosiasikan, Chelsea setuju dengan proposal 8 juta Euro plus bonus.

Bonus ini diperkirakan berjumlah 4 juta Euro - 5 juta Euro, tergantung dari pencapaian tim di musim 2022/2023. Klausul itu aktif apabila Inter memenangi scudetto, Liga Champions atau Liga Europa.

Tidak ada bonus terkait performa si pemain dan juga tidak ada kewajiban untuk Inter mempermanenkan Lukaku. Begitu musim depan selesai, maka Lukaku balik berseragam biru-biru.

Kembalinya Lukaku ini seperti jadi pelarian setelah keagalannya musim lalu. Di-

beli 113 juta Euro dari Inter, Lukaku tak bersinar karena hanya mencetak 14 gol di seluruh kompetisi dan gagal membawa Chelsea menjuarai Liga Inggris dan mempertahankan Liga Champions, serta kalah dari Liverpool di final Carabao Cup dan Piala FA.

Ditambah lagi Lukaku sudah sejak Desember lalu mengisyaratkan tidak betah di Stamford Bridge dan ingin pulang ke Giuseppe Meazza. Bahkan Lukaku rela untuk memotong gajinya sampai setengah, dari 13 juta Euro -14 juta Euro menjadi 7 juta Euro.

Setelah ini, Lukaku akan terbang ke Milan pada Jumat (24/6) untuk menjalani tes medis sehingga kepindahannya bisa dirampungkan dan bergabung ke sesi pramusim. Pada periode pertamanya dalam seragam biru-hitam, Lukaku bikin 64 gol dari 95 penampilan.

Lalu, Inter juga puas dengan kinerja Simone Inzaghi sebagai pelatih musim lalu. Alhasil, Inzaghi mendapat kontrak baru berdurasi dua tahun.

Inzaghi datang ke Gi-

useppe Meazza awal musim 2021/2022 menggantikan Antonio Conte yang cabut. Inzaghi awalnya dikontrak sampai 2023 dengan opsi perpanjangan setahun.

Namun pada musim debutnya, Inzaghi mengalami naik-turun karena skuad yang ditinggal Romelu Lukaku dan Achraf Hakimi, dua andalan Inter saat merebut scudetto.

Meski berhasil jadi juara paruh musim, Inzaghi gagal mempertahankan gelar juara Liga Italia karena kalah bersaing dengan AC Milan. Penurunan performa sepanjang Februari hingga Maret jadi penyebabnya.

Namun, Inter-nya Inzaghi bisa tampil menghibur dan membuat 84 gol serta cuma kebobolan 32 gol. Inzaghi juga berhasil membawa Inter menjuarai Coppa Italia dan Piala Super Italia, sekaligus melajuju tim ke 16 besar Liga Champions.

Atas pencapaiannya itu, manajemen Inter pun merasa puas dan memaklumi ini adalah musim perdananya Inzaghi. Maka dari itu, pelatih 45 tahun tersebut dihadiahi kontrak

baru hingga 2024.

Inzaghi menandatangani kontraknya di kantor pusat Inter, Selasa (21/7) malam WIB, yang ditemani Presiden Inter Steven Zhang. Kontrak baru ini membuat Inzaghi naik gaji menjadi 5 juta Euro per tahun, masih setengah dari total yang didapat Conte selama di klub.

"FC Internazionale Milano dengan bangga mengumumkan Simone Inzaghi sudah menekan kontrak baru dengan klub. Dia akan jadi pelatih kepala sampai 2024," ujar pernyataan resmi La Benemata.

Dan yang ketiga, Alessandro Bastoni dipastikan bertahan di Inter Milan musim depan. Tottenham Hotspur dan klub-klub peminat pun harus gigit jari. Saat ini Bastoni punya sisa masa tinggal sampai 2024. "Bastoni lagi liburan saat ini. Dia bertahan di Inter 100 persen. Kami menghormati kontrak kami dan akan senang jika Inter menghubungi kami untuk perpanjangan kontrak," ujar agen Alessandro Bastoni Tullio Tinti di Football Italia.

Selamat buat Inter Milan. ● vit

## Lenglet Disarankan Tinggalkan Barca

BARCELONA (IM) - Clement Lenglet kurang mendapatkan kesempatan bermain musim lalu. Ia pun tak mendapat banyak menit bermain di Barcelona. Bek Prancis itu disarankan pulang kampung dan gabung ke klub Ligue 1.

Lenglet hanya bermain delapan kali sebagai starter dari 21 penampilan di Liga Spanyol 2021/2022. Dia kalah saing dari dua bek muda, Ronald Araujo dan Oscar Mingueza.

Posisi Lenglet bakal semakin sulit apabila Barcelona berhasil mendatangkan pemain bertahan anyar musim depan. Los Cules kabarnya berupaya merekrut dua bek, Andreas Christensen (Chelsea) dan Jules Kounde (Sevilla).

Sebenarnya, Lenglet masih memiliki kontrak hingga 2026 di Barcelona. Eks bek Sevilla itu kini diklaim menjadi incaran Olympique Marseille dan Tottenham Hotspur.

Situasi Lenglet di Barcelona mendapat sorotan Pierre Mankowski. Eks pelatih Prancis U-21 itu menyarankan mantan pemain

asuhannya itu buat angkat kaki dari Camp Nou demi menyelamatkan kariernya.

Mankowski menyebut Lenglet bakal kesulitan apabila bergabung ke klub Premier League. "Dia adalah anak yang sangat bijaksana dan tenang. Dia selalu menganalisis situasi dengan sangat baik. Jika dia menyadari b a h w a

pintu di celona up, dia akan untuk k e

r a g u pindah k e

klub yang rendah, di dia akan lebih se b e r dan

m e n d a p t a n k e m b a l i k e p e r c a y a a n d i r i n y a," kata Mankowski kepada L e Parisien.

Dia pun menyarankan bek jebolan Nancy itu buat balik ke Prancis. "Ligue 1

akan bagus untuknya. Di Inggris permainan berjalan sangat cepat dan lebih banyak fisik. Permainan Liga Prancis lebih sesuai dengan gayanya," kata Mankowski.

Clement Lenglet bergabung dengan Barcelona sejak 2018. Dia mencatatkan 160 penampilan bersama Blaugrana dan mempersembahkan satu titel LaLiga ke Camp Nou. ● vit



CLEMENT LENGLET  
Pemain Barcelona

## Minamino Frustrasi di Liverpool

LIVERPOOL (IM) - Takumi Minamino tinggal selangkah lagi meninggalkan Liverpool. Kabarinya ia akan menuju klub Liga Prancis, AS Monaco. Sebelumnya ia mengungkapkan rasa frustrasi di Anfield.

Kesepakatan itu terjalin dengan harga dasar 12,9 juta Pound, dengan potensi tambahan 2,6 juta Pound dari bonus-bonus klausul. Masa depan Minamino di Liverpool memang sebelumnya dirumorkan, meski baru didatangkan pada Januari 2020.

Melimpahnya pemain di lini serang Liverpool, membuat dirinya kesulitan mendapatkan kesempatan bermain. Bukan cuma berada di belakang trio Roberto Firmino, Sadio Mane, Mohamed Salah, belakangan ia juga harus bersaing dengan Diogo Jota dan Luis Diaz.

Perekrutan Darwin Nunez dan Fabio Carvalho membuat situasi Minamino semakin sulit, meski Mane pergi musim panas ini. Liverpool kemudian memutuskan melepasnya dengan melimpahnya opsi di lini depan.

Minamino total bermain 55 kali buat Liverpool, mencetak 14 gol. Musim lalu ia cuma tampil

22 kali di seluruh ajang dengan hanya sembilan kali jadi starter.

Minimnya kesempatan bermain di Liverpool diakui Minamino membuatnya kecewa. Ia sebenarnya berharap bisa berkontribusi lebih dan membuktikan kualitasnya.

Sebelum menyepakati transfer ke AS Monaco, Minamino sempat meluapkan rasa frustrasinya terkait situasinya di Liverpool. "Banyak dari pertandingan yang kumainkan tidak menarik bagi siapa pun. Sekalipun saya berhasil memenangkan pertandingan, tidak ada banyak respons. Saya tadinya berusaha untuk menginspirasi diriku sendiri untuk membuktikan diri. Saya bahkan melakukan latihan sendiri terpisah dari latihan tim," kata Minamino belum lama ini.

Ia menambahkan, sangat sulit baginya menjaga kondisi sehubungan dengan perasaannya. "Saya merasa termotivasi oleh penyesalan dan kemarahan setiap hari. Saya tidak pernah memiliki waktu selonggar ini sebagai seoran g p e -

main. Sulit untuk men k o n d i s i terhubung gan per-asaanmu," tan-

da s Min- amino. ● vdp

GRC board®  
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

TAKUMI MINAMINO  
Pemain Liverpool